



Le Ronssoyen



Rappels

Trottoirs :

- Il est interdit de découper les bordures de trottoirs. Adressez-vous à la Mairie qui, après visite, vous délivrera une autorisation avec la procédure pour réaliser l'opération.

Cimetière :

- Vous êtes tenus d'entretenir vos concessions ;
- Vous devez déposer vos fleurs sur la concession et non dans les allées, de manière à ne pas gêner le passage et éviter les incidents de traitements. Je vous rappelle que vous achetez la concession, pas le pourtour des tombes ;
- Ne laissez rien en vue dans vos voitures et fermez-les à clef, même pour cinq minutes, les cambriolages redoublant à l'approche de la Toussaint.

Le Maire

« Octobre en brumes, mois à rhumes. »

Bulletin d'Octobre 2015



Bourse aux jouets
Dimanche 8 Novembre 2015
à la Salle des Fêtes
de 9h00 à 18h00.

Réservations au 06 77 63 44 43 après 17h00 et au 06 23 79 19 82

Samedi 14 Novembre 2015 REPAS DANSANT DU FOOT

Restaurants du Coeur



Les inscriptions pour les Restos du Cœur seront reçues à la Salle des Fêtes de Roisel les **Mardi 3, Mardi 10 et Mardi 17 Novembre 2015** entre 9h00 et 11h00.

Les demandeurs devront impérativement fournir les documents originaux suivants :
le livret de famille, la carte d'identité en cours de validité, l'attestation de sécurité sociale, l'attestation CMU, une quittance de loyer, la feuille d'imposition sur les revenus, les bulletins de salaire, les justificatifs de retraites et pensions, y compris complémentaires, les avis de paiements des ASSEDIC, l'attestation de la CAF ou de la MSA, les montants des bourses d'études supérieures, des certificats de scolarité pour les enfants de plus de 16 ans, le justificatif de pension alimentaire (décision du tribunal), et pour le R.S.A., l'attestation CAF ou MSA.



Opération Brioches



L'opération brioches au profit des « Papillons Blancs / ADAPEI 80 » a dégagé un bénéfice de **637,00 euros** au profit des « Papillons Blancs ADAPEI 80 » (après règlement de la facture des brioches). Nous remercions chaleureusement les bénévoles et les généreux donateurs.

La Commune de Le Ronssoy a reçu les félicitations de l'ADAPEI 80 et de Monsieur Eric DHEILLY, Directeur de l'ESAT d'Albert-Allaines. En effet, seulement 5 Communes sur 22 au total de l'ancien Canton de Roisel participent à cette opération annuelle, et 4 Communes font un don.

Aujourd'hui, l'ADAPEI a 50 ans... 50 ans d'engagement, de création, de construction et d'accompagnement.

Créée en 1964 sous le nom d'APAEIMS (Association de Parents et Amis d'Enfants Infirmes Mentaux de la Somme) par le Docteur SPRINGER, l'Association est devenue l'ADAPEI 80 (Association Départementale des Amis et Parents d'Enfants Inadaptés).

Les options de l'ADAPEI :

- Préparer la personne handicapée mentale à prendre sa place dans la société ;
- Accompagner la personne handicapée mentale dans sa démarche d'insertion et défendre sa dignité dans ses contingences matérielles et morales ;
- Promouvoir une image positive de la personne handicapée mentale dans son environnement social et familial ;
- Aider les familles à construire un projet de vie pour leur enfant handicapé mental, projet fondé sur la recherche de progrès d'autonomie optimal et l'accompagnement dans l'évolution.

Commémorations du 11 Novembre



Rendez-vous le **Mercredi 11 Novembre 2015 à 10h30** à la **Mairie de Le Ronssoy** pour un office religieux, suivi d'un dépôt de gerbes et d'un vin d'honneur au Kano Club. Les enfants de l'école entonneront 2 couplets de La Marseillaise.



La rubrique de Jean-Marie MOIRET

V'là qu'in apprend qu'ichi i'avot in apikulteu dins l'temps

CH'L'APIKULTEU

Ru kator juilli, n'avo là in apikulteu,
Nou paréssso aji,
Mé in éto jonne.

Meustaku, erblé, vivo nou oume din ène barake
vrémin là,
Pou vou chitwé, inplinté chur èche terrwin à
Margritte Doulé,
Dy nou émy avu pachion mé wé sin non m'éképe.

Apparinté avu ché "Delamarre", èje pinse,
élor ché Linpir ki nou vyin à l'echpny.

Pouleur ou Ronsswo,
N'a pu dé jin kome cha,
Dé z'apikulteu ché èche ki nou foudrwo,
Pinson all natur, nou villache s'ro in bieuté.

L'APICULTEUR

Rue du 14 juillet, il y avait là un apiculteur,
Il nous paraissait âgé
Mais nous étions bien jeunes.

Moustachu, râblé, il vivait dans une baraque,
Pour situer : implantée sur le terrain à Marguerite
Dollez,
Dit notre ami, mais son nom m'échappe.

Apparenté à la Famille "Delamarre" je pense,
Alors c'est Lempire qui nous vient à l'esprit.

Actuellement au Ronssoy,
Il n'y a plus de gens comme cela,
Des apiculteurs c'est ce qu'il nous faudrait,
Pensons à la nature, notre village serait en beauté.